



Soledad Ortuño Lorente

Redactora de Economist & Jurist.



---

## Nokia y Sony se suman a Ericsson y tampoco asistirán al Mobile de Barcelona

Las dos compañías han decidido seguir los pasos de **Ericsson** y no participar de manera presencial en el **Mobile World Congress** de Barcelona, alegando que es un **evento** en el que se esperan alrededor de 50.000 asistentes y lo consideran un riesgo para la salud debido a la crisis sanitaria provocada por el **coronavirus** que atraviesa el mundo entero en estos momentos.

**Nokia** y **Sony** han hecho oficial en un comunicado su decisión de no asistir al **Mobile World Congress** de Barcelona, evento que tiene previsto realizarse el próximo 28 de junio. Se suman así a **Ericsson**, lo que provoca gran presión al resto de compañías tecnológicas. El organizador del evento, **GSMA**, ya se ha pronunciado al respecto y ha anunciado que el congreso seguirá adelante y que se empleará una amplia batería de medidas sanitarias para evitar contagios en el recinto, que reunirá a cerca de 50.000 personas.

En el breve comunicado que ha emitido la compañía finlandesa **Nokia**, asegura que “después de una evaluación cuidadosa, se ha decidido no tener presencia física en el MWC Barcelona 2021” y señala que no trasladará a la capital catalana a su equipo ni tendrán stand porque “la salud de nuestros empleados, clientes y socios es de suma importancia para nosotros.”

El argumento de **Nokia**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |